Dankeschön 2015 von A - Z.

Annelies Brönimann für das sportliche Einsingen,

Behrends Mathias für seine qualifiziert-herzlichen Proben,

Christof Ramseier für die immensen Grosseinsätze,

Dankbarkeit all unseren Besuchern und Mitwirkenden,

Erwin Amstutz als unseren treuen Chor-Senior,

Freiwilligen Helfenden für ihre grossartige Mithilfe,

Gemischter Chor Kiesen für die tolle Zusammenarbeit,

Höck im Januar, welchen wir noch geniessen dürfen,

Ideen, welche immer wieder entstehen,

Janz Rosmarie für die zahlreichen Dirigentenfahrten,

Kurt Schmocker für die genau geführten Rechnung

Lisebeth Alder für das stete Führen der Absenzenliste,

Maria Kaufmann für das spontane Leiten der Chorprobe,

Nikolina Pinko für die professionell-sonnige Mitwirkung,

Optimismus als unseren beständigen Begleiter,

Passivmitglieder für ihre goldene Unterstützung,

Querfeldein, das wir weiterhin offen für Neues sind,

Rösly Koch als unsere zuverlässige Chor-Seniorin,

Sänger/Innen für die ehrliche Freude,

Tätigkeiten, das wir immer wieder ein Ziel anstreben,

Umfeld, das wir eine grosse Chorfamilie bleiben,

Vergissmeinnicht, dass unser Belper Chor Zeichen setzt,

Willi Alder für die detaillierte und umfassende Organisation,

Xundheit für alle im neuen Jahr,

Yehudi Menuhin Forum für die fantastische Konzertkulisse,

Zukunft, für noch viele wundervolle Singmomente.

Die letzte Gelegenheit in diesem Jahr, den Belper Chor noch einmal zu geniessen ist am 20. in der Kirche Kehrsatz und am 25. in der Kirche Belp. Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Endlich ist auch die neue Doppel-CD unseres Konzertes "Eine Reise nach Venedig" da. Sie können diese unter

<u>www.belperchor.ch</u> bestellen. Eine Konzertgeschichte, ein Hörgenuss und genau das richtige Geschenk für Weihnachten oder zum selber geniessen!

Renate Kaiser